

Antrag Nr. 13-F-03-0117

Grüne

Betreff:

Zufahrt Dyckerhoff-Steinbruch
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.9.2013 -

Antragstext:

Am 07.05.2013 war der Presse zu entnehmen, dass eine zweite Zufahrt zum Dyckerhoff-Gelände im Gespräch sei, um einen geplanten neuen Betrieb des Baustoffkonzerns anzubinden. Ein solches Vorhaben muss wegen der räumlichen Nähe im Zusammenhang mit der gesamten Verkehrsplanung zum Hauptquartier der US-Army betrachtet werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob es konkrete Überlegungen für eine neue Straßenverkehrsanbindung des Dyckerhoff-Geländes gibt und wenn ja, wo die Trasse verlaufen soll.

Wiesbaden, 25.09.2013

Axel Hagenmüller
Planungspolitischer Sprecher

Julia Beltz
Fraktionsreferentin